

# BULLETIN D'INFORMATION AUX ÉTABLISSEMENTS

## Avis de nominations

### Santé Québec annonce quatre nominations au sein de son équipe exécutive

Nous avons le plaisir de vous annoncer la nomination de quatre membres de l'équipe exécutive de Santé Québec. Ces nominations ont été entérinées par notre conseil d'administration le 12 juillet dernier. Les personnes suivantes rejoindront l'équipe dirigeante :

#### **Julie Boucher** en tant que Vice-présidente – Affaires publiques et Communications

Au cours des dernières années, Julie Boucher a siégé aux comités de direction d'Hydro-Québec et de Via TGF en tant que responsable des communications externes et internes, de la marque, des affaires publiques et gouvernementales ainsi que des relations avec les collectivités et les Autochtones. Au début de sa carrière, elle a travaillé comme journaliste pour Radio-Canada et TQS. Julie Boucher est titulaire d'un baccalauréat en géographie avec mineure en sciences politiques de l'Université du Québec à Chicoutimi.

#### **Sonia Dugas** en tant que Vice-présidente – Finances

Titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires - comptabilité de management et détentrice du titre CPA, Mme Dugas est actuellement associée aux Services-conseils en finance chez Deloitte et y travaille depuis 2019. Elle possède plus de 25 ans d'expérience dans le secteur privé et public, dont dans le réseau de la santé et des services sociaux. Elle a notamment été directrice des ressources financières et de la logistique au CHU Sainte-Justine ainsi que directrice adjointe – ressources financières au CIUSSS du Nord-de-l'Île-de-Montréal.

#### **Patrick Thierry Grenier** en tant que Chef du bureau de la PCD, des Affaires juridiques et de la Gouvernance

Ayant œuvré dans la fonction publique depuis ses débuts, Me Grenier détient notamment une licence en droit civil de l'Université d'Ottawa, un diplôme de deuxième cycle de l'École nationale d'administration publique en plus d'être titulaire d'une maîtrise en droit de l'Université Laval. Depuis 2014, il a occupé diverses fonctions en tant qu'administrateur d'État dont celle de sous-ministre adjoint au développement et partenariats de Services Québec et de sous-ministre associé aux orientations, à l'accès à la justice et à la performance au ministère de la Justice. Depuis 2023, il est sous-ministre adjoint aux politiques et aux programmes au sein du ministère de la Famille.

## **Vincent Lehouillier** en tant que Vice-président – Talent, Culture et Engagement

Titulaire de deux maîtrises en administration des affaires, Monsieur Lehouillier est présentement président-directeur général et membre du conseil d'administration du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal. De 2018 à 2022, il a été sous-ministre associé pour la Direction générale des ressources humaines et de la rémunération et sous-ministre adjoint à la Direction générale du personnel réseau et ministériel pour le ministère de la Santé et des Services sociaux.

Avec ces nominations, nous souhaitons construire une équipe complémentaire, combinant une profonde connaissance interne du réseau de la santé et des services sociaux à des perspectives nouvelles apportées par des talents externes. Les nouveaux membres entreront en fonction d'ici la fin de l'été.

## Prochaines étapes

Les prochaines semaines seront consacrées à l'accueil des nouveaux membres de la haute direction, l'élaboration des organigrammes internes et le transfert progressif des dossiers du MSSS vers Santé Québec.

Nous sommes également en processus de sélection avec le comité pour pourvoir les trois derniers postes qui viendront compléter l'équipe exécutive, soit :

- Vice-présidence Stratégie, Performance et Amélioration continue
- Vice-présidence Technologies de l'information
- Vice-présidence Approvisionnement, Logistique et Infrastructure

Des nominations sont à prévoir d'ici la fin de l'été. Nous vous tiendrons informés.

## Personnel transféré du MSSS vers Santé Québec : statu quo des activités

Le transfert du personnel se poursuit. À l'heure actuelle, une centaine de gestionnaires et employés sont actuellement en poste à Santé Québec. Dans l'immédiat, ils poursuivent leurs activités habituelles.

Ainsi, si vos interlocuteurs habituels ont été transférés vers Santé Québec, le statu quo demeure jusqu'à ce que les structures et les plans de main-d'œuvre des différentes vice-présidences soient élaborés à la suite de leur entrée en fonction.

## Tournée des établissements

La présidente et cheffe de la direction, Mme Geneviève Biron, a entamé sa tournée de visites des établissements pour aller à la rencontre des équipes sur le terrain. Elle a eu l'occasion de visiter les CISSS de l'Outaouais et de Laval ainsi que le CIUSSS de l'Estrie-CHUS.

D'ici la fin de l'été, ce seront les CISSS de la Montérégie-Ouest de la Montérégie-Centre, le CHU de Québec, l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec ainsi que le CIUSSS de la Capitale-Nationale qui seront visités.

## 1<sup>er</sup> décembre : une date à retenir

Comme mentionné il y a quelques semaines déjà, le 1<sup>er</sup> décembre 2024 sera la date officielle d'intégration des établissements du réseau de la santé et des services sociaux à Santé Québec et de l'entrée en vigueur de la Loi sur la gouvernance du système de santé et de services sociaux.

Nous sommes à pied d'œuvre avec les établissements pour préparer cette transition. Le travail se poursuivra jusqu'à l'automne pour s'assurer d'être fins prêts pour opérer cette grande transformation visant à rehausser la confiance de la population et à donner les soins et services de qualité souhaités par les Québécoises et les Québécois.